

En el marco de un intercambio con estudiantes del IES Las Encinas.

Estudiantes de Secundaria de Newtown visitan Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 18 de abr.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana al grupo de 14 alumnos de Educación Secundaria, procedentes de Newtown (Connecticut.EEUU), de visita en Villanueva de la Cañada en el marco de un intercambio con estudiantes del IES Las Encinas. En el acto, celebrado en el Salón de Plenos, han estado presentes los alumnos y profesores que participan en la iniciativa así como concejales de la Corporación Municipal.

“Este tipo de iniciativas son, sin duda, una magnífica oportunidad para acercar las culturas de ambos países y lo más importante contribuyen de una manera muy positiva a la formación de los jóvenes. Os deseamos una feliz estancia en nuestro municipio donde esperamos os sintáis como en vuestra propia casa”, señaló el regidor.

En el último mes se han llevado a cabo otros dos intercambios de estudiantes: uno, entre alumnos de Secundaria del I.E.S Las Encinas y de Le Vésinet (Francia), y otro, entre alumnos de Secundaria del colegio Arcadia y de Hannover (Alemania).